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●成都城市燃气有限责任
公司总部信息管理部经
理、第二支部党支部书记

●年龄：44岁

●党龄：17年

●任支部书记时间：5年

人物名片

李涛

“信息管理部”？只是
这么一听，记者就对这位
“理工男”充满了好奇。
今年44岁的李涛，看上
去比同龄人更阳光。毕
业于电子科技大学计算
机专业的李涛告诉记者，
他选择计算机专业，是因
为可以随时掌握最新技
术和资讯，是因为这是个
很有挑战的行业。他还
不时调侃道“我们属于越
老越不吃香的，跟不上时
代的脚步，就要被淘汰。”

李涛担任成都城市
燃气有限责任公司总部
第二支部党支部书记已
有5年时间了，身兼部门
管理者和行业内部专家
双重身份。他在信息管
理部门用信息化管理，助
力城市智慧发展。
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研发出新信息系统，险情很快通知到位

随着时代的进步、信息
化水平的不断提升，各种产
业都在积极完善、充实自己
的信息化技术，燃气行业同
样如此。李涛说，在以前，

“信息化技术”只存在于燃气
公司内部的极个别部门，部
门之间也没有信息交流共
享，完全呈“孤岛状”。

2014年，在公司安全部
的建议下，李涛所在的信息
管理部所有员工一起努力，
完成了一套全新的系统，它
适用于公司内部各个部门，
并且可以让各部门之间建立
联系，便于工作的开展。

从最初的了解需求，到
收集素材、技术研发，再到模
拟各种场景，最后搭建系统，
2014年下半年，新系统投入
使用了。新系统涵盖了两个
主要方面，“一个是地理信息
系统，通俗地讲，这个系统可

以帮助燃气公司员工在检修
管网的时候，对管线的分布
作出准确的指导；另一个就
是监测与数据采集系统，让
我们对地下管线的分布了如
指掌，当险情发生的时候，以
便及时通知到公司各部门。”
一谈到这些信息技术，李涛
就像在称赞自己孩子一般，
充满了自豪。

李涛举了个例子。燃气
抢险属于高危抢险，以前，如
果某一个地方发生了燃气泄
漏，现场有人拨打抢险电话
后，燃气公司客服会第一时
间人为分析险情，然后通知
抢险等相关各部门，并视险
情具体情况报告上级部门。
这一切最快也得半小时以
上，在一定程度上影响了抢
险的进度。

“现在就不一样了，我
们用了新的信息系统，只要

有市民打来电话，客服人员
可以在一分钟内确定抢险
工单，并多渠道同步通知到
各个部门。”李涛滔滔不绝，

“我们现在的多渠道包括自
动语音、短信息、APP推送，
一定程度上方便了燃气工
作人员的工作部署，但更大
程度上是保障了市民的用
气安全！”他说，上个月在城
东的某大型综合体就进行
了一场实战演练，有人发现
燃气泄漏，报警并拨打抢险
电话，通过全新的应急抢险
系统，将一切危险遏制在萌
芽阶段。

就是这么一群不善言语
的“理工男”，在一个近30平
方米的办公室，默默地保障
着市民的燃气安全。“这需要
我们的团队 24 小时对系统
进行保障，有故障第一时间
去解决。”

一群理工男完成的燃气报警系统升级

以前半小时 现在一分钟

■ 天府早报记者赵霞
摄影报道

我们需要大家多
提意见，多反馈
信息，赞扬对我
们来说是没有作
用的；信息时代，
我们需要不断进
步，让我们的信
息技术真正融入
到市民的生活中
去，在不知不觉
中享受它。”

——李涛

“我们第二党支部在职党
员有 87 名，定期召开支部大
会、党小组会议等，我始终觉
得，党建工作本身就是与生产
经营相结合的，党员就是要树
立先进标杆作用。”

李涛表示，“公司从去年
起就提出‘一支部一品牌’的
概念，我们党支部也提出了做
一个党员的平台搭建——‘支
部大讲堂，人人当老师’，每个
季度会由一个党小组来负责
这个平台活动，让年轻的党员
来谈感想，谈他们的爱好，这
也是一个大家展现自己、与其
他部门同事交流沟通的平
台。大家交流多了，就增进了
彼此间的了解和友谊。”李涛
说，类似的新形式会坚持下
去，以便帮助大家更好地参与
到党建工作中来。
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全国前列
成都燃气公司客户量

达235万左右，人均管理
户数达到 1500 多户，在
同等规模的城市燃气企
业中居全国前列

网上营业厅
市民可以通过官方网

站，微信公众号或拨打热
线962777办理相关业务

（上接02版）
邓小刚说，省委常委会对

这次省委、省纪委换届人事安
排工作十分重视，多次研究省
委换届工作事宜。对于十一
届省委常委和省纪委常委人
选，按照中央的统一部署，中
央干部考察组进行了全面深
入细致的考察。根据民主推
荐和考察情况，经过上下反复
沟通酝酿，形成了一致意见。
对于其他省委委员、候补委员
和省纪委委员人选，省委组织
部会同省纪委对相关人选进
行了深入考察，向省纪委征求
了相关人选的党风廉政建设
情况。经反复酝酿、统筹考
虑，并征得各方面同意，省委

研究提出了十一届省“两委”
候选人预备人选建议名单，报
经中央审批同意，并已在省委
十届十次全会上审议通过，将
提请省第十一次党代会酝酿
和选举。

邓小刚说，选举产生我省
出席中国共产党第十九次全
国代表大会代表，是省第十一
次党代会的重要任务之一。
党的十九大代表候选人预备
人选，严格按照《中共中央关
于党的十九大代表选举工作
的通知》要求，由各推荐单位
严格按程序做好推荐提名工
作。省委十届十次全会投票
确定了出席党的十九大代表
候选人预备人选。人选突出

了政治标准和廉洁要求，严把
政治关、廉洁关，深入考察、好
中选优，把那些理想信念坚
定、政治立场正确、作风品行
良好、清正廉洁的优秀党员推
选为代表；突出了先进性，注
意遴选在推动脱贫攻坚、产业
发展、全面创新改革、全面深
化改革、依法治理等方面涌现
出来的生产和工作第一线先
进模范人物；体现了广泛代表
性，充分考虑了各个领域、各
个层次、各个方面人选的合理
分布，适当提高了工人、农民、
专业技术人员党员代表数量，
确保女党员、少数民族党员
和 55 岁以下的党员代表的
数量和比例符合中央要求。

人选中，党员领导干部占
57.14%，生产和工作第一线
党员占 42.86%，工人党员占
13.1%，农民党员占 4.76%，专
业技术人员党员占 13.1%，女
党员占 28.57%，少数民族党
员占11.9%，55岁以下党员占
76.19%。代表人选的整体素
质较高，各方面结构比例符
合中央和省委的要求，将提
请省第十一次党代会酝酿和
选举。

邓小刚在会上还通报了
省第十一次党代会的日程安
排和组织机构情况。

中央有关新闻媒体驻川
机构、省级与成都市各新闻媒
体的记者参加了新闻发布会。

中国共产党四川省第十一次代表大会举行新闻发布会


